

Verstärkung aus Bayern

Alexandra Schneider von der Agentur für Arbeit

Ab sofort verstärkt Alexandra Schneider von der Agentur für Arbeit das BO-Team an unserer Schule. Schwerpunkt ihrer Tätigkeit wird die Beratung unserer Schülerinnen und Schüler in den Jahrgängen 9 und 10 sein: Sie hilft bei der Suche nach geeigneten Praktikums- und Ausbildungsplätzen und ist bestens über die schulischen Angebote der ostwestfälischen Berufskollegs informiert. Alexandra Schneider stammt ursprünglich aus Bayern, hat Gesundheitswissenschaften in Bielefeld studiert und in der Kinder- und Jugendhilfe gearbeitet. „Junge Menschen in Arbeit zu bringen“ bezeichnet Schneider als ihre Passion. Den Eltern unserer „9er“ hat sie sich bereits beim letzten Elternabend vorgestellt. Für ihre jungen Klientinnen und Klienten ist sie ab sofort immer donnerstags im „BOB“ ansprechbar. Willkommen an der Gesamtschule Aspe!

